

西 ～にし～

Good News

■府中けやきの森学園「ラグビー体験」(地域連携)

東京サンゴリアスの選手による「ラグビー体験」

12月9日(月)に知的障害教育部門高等部の生徒を対象に、ラグビー体験を実施しました。雲一つない絶好のラグビー日和の中、府中市にグラウンドがあるラグビーリーグワンのチーム、東京サントリーサンゴリアスの選手5名、スタッフの方7名に来校していただきました。東京サンゴリアスの選手によるラグビー体験は今年度で3年目となりましたが、今回も大いに盛り上がりました。

体験では、ラグビーボールでパスをしたり、ボールを持って選手をかわしてトライをしたり、ボールを籠に入れたり、スタッフの方が本校の生徒のために考えてくださった内容に、生徒たちのたくさんの笑顔が見られました。

デモンストレーションでは、選手によるラインアウトと、タックルを披露していただきました。ラインアウトの高さ、タックルの激しさに大きな歓声と拍手が送られました。生徒も数名体験することができました。

最後に、高等部の作業学習で作ったマドレーヌやポチ袋を手作りの紙袋に入れて、選手、スタッフの皆さんに手渡しでプレゼントしました。受け取った選手やスタッフの皆さんにも、とても喜んでいただけました。

生徒たちが体験を通してスポーツへの興味や関心を高め、豊かな心と健やかな体を育むことができるよう、引き続き取り組んでまいります。(主任教諭・安仁屋 政秀)



選手の皆さんと交流する、本校生徒の様子

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

所 【[R6_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】 【[R5_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】

支所 【[R6_西部支所_GOOD NEWS](#)】 【[R5_西部支所_GOOD NEWS](#)】 特集号 【[R5_Good News 特集号](#)】



Teams版にリニューアルしました!